



Los Bomberos se activan en la red para evitar fuegos en pisos de estudiantes

Ante los graves incendios del pasado año en viviendas alquiladas a jóvenes, el servicio municipal se alía con la Universidad en una campaña para prevenir este tipo de siniestros

C.R. | SALAMANCA

La chispa de un calefactor provocó el pasado diciembre un grave incendio en un piso de universitarios —uno de los cuales fue hallado horas después flotando en el Tormes— de la calle La Gacela, un siniestro que le costó la vida a una vecina de 61 años. Tres meses antes, a principios de curso, otros cuatro jóvenes quedaron atrapados por el fuego en la una vivienda de la calle San Silvestre al arder un portátil que se encontraba encendido sobre un sofá. Y el pasado junio, una sartén olvidada en el fuego provocó graves destrozos en otro inmueble de la calle Vitigudiño. Son solo tres de los siniestros ocurridos en los últimos meses en domicilios de estudiantes, y que en la mayoría de los casos se podían haber prevenido.

Para evitar que se produzcan trágicos sucesos como estos, los Bomberos de Salamanca, en colaboración con la Universidad de Salamanca, han lanzado una campaña a través de internet con consejos básicos para los jóvenes que se enfrentan por primera vez a la gestión completa de un hogar. De momento, estas recomendaciones se encuentran ya en el apartado dedicado al alquiler de pisos de la web del Servicio de Promoción, Información y Orientación de la institución académica, pero previsiblemente se difundirán también a través de las redes sociales más usadas por los jóvenes.

Consejos de prevención de incendios en la vivienda

1



No sobrecargar enchufes
Apagar electrodomésticos tras usarlos
Apagar el ordenador portátil, no dejarlo en suspensión sobre materiales inflamables (telas, sofás, etc.)

4



Si huele a gas, abrir las ventanas
No tocar interruptores, teléfono móvil, ni portero automático
Ni apagar, ni encender

2



No descuidar la cocina con la sartén en el fuego por atender otras cosas
Nunca intentar apagar el fuego de aceite con agua. Cubrirla con una tapadera

5



Tener cuidado con braseros o estufas eléctricas
Al irse de casa apagarlos
Nunca acercar la ropa o elementos combustibles

3



No tapar conductos ni rejillas de ventilación de gas

6



Dejar el teléfono a mano mientras se duerme, será muy útil para avisar en caso de emergencia

Uno de cada ocho incendios de 2016 fueron en viviendas, la mayoría en cocinas y por mal uso de aparatos electricos

Uno de cada ocho incendios que se registraron el pasado año en la capital del Tormes ocurrieron en viviendas. Fueron 62 de un total de 495, según recoge la memoria de los bomberos. La mayoría se producen “en cocinas, en horario de preparación de comidas y cenas”, y en varios casos el siniestro se debió a “el mal uso de aparatos eléctricos, un ordenador portátil sobre un sofá y un radiador de resistencias encendido en una habitación sin supervisión”, señala el documento. Por ello, el servicio municipal se está volcando en los últimos meses en inicia-

tivas de prevención. El pasado abril comenzó a dar charlas en las asociaciones y centros de mayores, así como a repartir detectores de humo, y ahora lanza una campaña dirigida a los más jóvenes.

Entre los consejos que dan a los estudiantes, los bomberos piden no sobrecargar los enchufes, apagar los electrodomésticos tras usarlos, apagar el ordenador y no dejarlo en suspensión sobre materiales inflamables, no intentar apagar el fuego de aceite con agua, ni tapar conductos ni rejillas de ventilación de gas, y extremar la precaución con braseros y estufas.